

La Mañanera

VIERNES 7 DE JUNIO DE **2024**

EN CLAVES

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, José Gerardo Vega Rivera, director general del Grupo Aeroportuario, Ferroviario, de Servicios Auxiliares y Conexos Olmeca-Maya-Mexica

PRESIDENTE

SERVICIO AÉREO

1. José Gerardo Vega informó que Mexicana reinició sus operaciones el 26 de diciembre de 2023 a 14 destinos nacionales, mientras que el 5 de febrero de 2024 aumentó sus destinos a 18; la aerolínea ha transportado a 140,762 pasajeros y transporta diariamente a 1,025 personas. Señaló que ofrece tarifas acordes a las necesidades de los pasajeros, siendo su precio promedio por boleto de \$860.00 pesos, mientras que el precio promedio de otras aerolíneas es de \$1,100.00 pesos.

Destacó que hoy se firmó un convenio con la empresa EMBRAER, para la adquisición de 20 aviones; anunció que se abrirán 11 nuevas rutas a destinos internacionales, destacando Chicago, Nueva York, La Habana y Bogotá; dijo que con la adquisición de 20 nuevos aviones, podrá transportar a más de 3 millones de pasajeros al año.

2. José Gerardo Vega informó que el costo de los 20 aviones EMBRAER adquiridos por Mexicana de Aviación es de 750 mdd; detalló que ya se realizaron pagos por 39 mdd.

FINANZAS

- 1. Aseguró que la economía de México está muy sólida, detalló que en 2024, México recibirá por remesas alrededor de 65 mil mdd; destacó que "ayer se dio a conocer que se redujo la pobreza en lo que tiene que ver con ingresos de trabajadores y reiteró que México es el segundo país con menos desempleo en el mundo. Afirmó que el peso sigue siendo la moneda que más se ha fortalecido en el mundo con relación al dólar; explicó que es natural que se den estos vaivenes en cuanto a la apreciación o depreciación de la moneda, y recordó que al día siguiente de su triunfo en 2018, también subió el dólar.
- 2. Informó que al 6 de junio, los ingresos tributarios alcanzaron un monto de 2,135,670 mdp, cifra que, en términos reales, se encuentra 5.5% por arriba de lo observado en el mismo periodo del año anterior.

ELECCIONES

- 1. Adelantó que durante las próximas conferencias matutinas se informará sobre diversas acciones y obras de su Gobierno, ya que antes no se podía dar cuenta debido a la veda electoral.
- 2. Sobre la supuesta sobrerrepresentación de Morena en el Congreso, dijo que hay que apegarse a lo que establece la Constitución y denunció que quienes hicieron esas reformas, [ahora] las desconocen; refirió que donde hay problemas, de que tengan algunas dudas, existe la posibilidad de contar los votos.











3. Rectificó que no le envió un mensaje de felicitación a Claudia Sheinbaum por su triunfo en las elecciones, sino que le habló por teléfono; de nuevo refiere que invitará a la conferencia matutina a su esposa, Beatriz Gutiérrez, porque le ha ayudado mucho. Reveló que le pidió a sus hijos que no dejen de aclarar todas las calumnias que han padecido, por lo que van a sacar un documento.

"Yo ya concluyo y no voy a tener representantes y solo atendería yo un llamado de mi presidenta, también haciendo uso de mi derecho a disentir", expresó.

4. Sobre el conflicto poselectoral en Jalisco, recomendó que se espere a que se cuenten los votos y que se revisen las actas, pero que no se hagan juicios adelantados; detalló que se está llevando a cabo un conteo.

PODER JUDICIAL

1. Explicó que la reforma al Poder Judicial es la que supuestamente produce más nerviosismo, porque el Poder Judicial está tomado y que en este sexenio está al servicio de una minoría de los de arriba. Celebró la decisión del sindicato del Poder Judicial por estar de acuerdo para que se reforme.

Refirió que hay elementos para realizar la reforma', recordó que se han dado casos de que un ministro o dos nulifican una ley aprobada en el Congreso; "la justicia está por encima de los mercados", expresó.

REFORMAS

1. Recordó que el 5 de febrero envió 20 iniciativas de reforma al Congreso, como la reforma del derecho a la vivienda para los jóvenes trabajadores, la reforma electoral, para que el aumento al salario mínimo nunca se dé por debajo de la inflación, la reforma de la Guardia Nacional para que pase a formar parte de la Sedena, entre otras; dijo que todas las reformas son para fortalecer al pueblo y la economía del país. Aseguró que se impulsarán en coordinación con la presidenta electa Claudia Sheinbaum.

GOBERNABILIDAD

1. Refirió que este fin de semana realizará una gira de supervisión en los 5 estados donde está el Tren Maya. Mostró fotografías de la construcción del puente que se realiza en La Presa de La Angostura, en Chiapas, el cual, dijo que va a permitir comunicar a toda la sierra con Tuxtla Gutiérrez.

DATO ADICIONAL

Adelantó que el lunes invitará a comer a la virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum para platicar y ponerse de acuerdo sobre la transición; así como la invitará a las mañaneras.

FRASE DEL DÍA

Sobre el proceso electoral, expresó "El pueblo quiere cambios, está demostrado, quiere que se vaya purificando la vida pública, eso fue lo que se manifestó el domingo, y se alarman los que se sentían dueños de México".









